

02.09.2016 - 11:48 Uhr

Die FernUni Schweiz hat die 1500er Marke geknackt



Das Herbstsemester 2016 steht vor der Tür und erstmals kann die FernUni Schweiz über 1500 Studierende begrüßen. An den Einführungsveranstaltungen in Martinach und Pfäffikon SZ konnten die 1500. und 1501. Studentin geehrt werden.

Erstmals 1500 Studierende bei der FernUni Schweiz

Die Studierendenzahlen von Universitäre Fernstudien Schweiz (FernUni Schweiz) haben sich in den letzten Jahren stets nach oben entwickelt. Erstmals werden in diesem Herbstsemester 2016 über 1500 Studierende das Universitätsstudium bei der FernUni Schweiz aufnehmen. Dies bestätigt den Trend des lebenslangen Lernens: immer mehr Menschen möchten parallel zu ihrem Familienleben, ihrer Arbeit oder Sportkarriere ein Studium absolvieren.

Die 1500. und die 1501. Studentin wurden geehrt

Kurz vor Semesterbeginn führt die FernUni Schweiz jeweils eine Einführungsveranstaltung durch an die alle Neustudierenden eingeladen werden. Am 20. August fand die Einführungsveranstaltung in Martigny statt und die Neustudentin Nathalie Nawratil konnte dort als 1500. Studentin der FernUni Schweiz geehrt werden. Frau Nawratil studiert nun bei der FernUni Schweiz Psychologie und ist daneben als Buchhalterin tätig. Frau Claudia Hirschmann wurde am 27. August an der Einführungsveranstaltung der deutschsprachigen Studiengänge in Pfäffikon SZ zur 1501. Studentin gekürt. Sie ist hauptberuflich Mutter und Hausfrau und studiert jetzt Wirtschaft bei der FernUni Schweiz. Der Rektor der FernUni Schweiz, Prof. Dr. Marc Bors freute sich über die Gelegenheit zwei Studierende mit einer Ehrung zu überraschen: «Die 1500er Marke ist in der Entwicklung unserer Institution ein wichtiger Meilenstein. Wir freuen uns, die vielen neuen Studierenden bei uns begrüßen zu dürfen».

Einzigartig in der Schweiz

Die FernUni ist eine vom Bund anerkannte universitäre Institution und führend im Bereich universitäres Fernstudium in der Schweiz. Seit 1992 bietet die FernUni Schweiz zahlreiche anerkannte Studiengänge auf Bachelor- und Master-Stufe an. Über 1500 Studierende absolvieren aktuell ein Studium in deutscher oder französischer Sprache in den Fakultäten Psychologie, Geschichte-, Rechts- und Wirtschaftswissenschaften. An drei Standorten in der Schweiz (Brig, Siders und Pfäffikon SZ) betreuen die Student Manager die Studierenden und sind die Ansprechpartner für Fragen rund um das Fernstudium. Die FernUni Schweiz beschäftigt rund 250 Mitarbeitende, davon rund 200 Dozierende und Assistierende. FernUni.ch

Kontakt:

Prof. Dr. Marc Bors, Rektor
+41 27 922 70 50, marc.bors@fernuni.ch

Dr. Damien Carron, Akademischer Direktor
+41 27 922 70 50, damien.carron@fernuni.ch

Website : FernUni.ch

Medieninhalte



Nathalie Nawratil ist die 1500. Studentin der FernUni Schweiz. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100011384 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Universitäre Fernstudien Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011384/100792242> abgerufen werden.